

Stäfa, 26. Juli 2016

Die Endgültigkeit des Abschieds schmerzt unendlich. Und doch ist es schön, dass du friedlich und ohne länger zu leiden, einfach einschlafen durftest. So verabschieden wir uns von dir und nehmen alle schönen Erinnerungen mit uns.

Beth (Elisabeth) Herzog-Gasser

8. August 1930 – 21. Juli 2016

Wir schauen zurück auf ein schönes und erfülltes Leben mit dir. Wir durften dich während deinem Leben begleiten und du hast uns damit viele schöne Momente und Liebe gegeben. Wir haben aber auch von dir gelernt, stark zu sein und die positiven Seiten zu sehen. Dein Humor brachte uns zum Lachen, deine Fantasie zum Staunen und so wurde aus jedem Tag ein Geschenk. Wir freuen uns, dass wir alle diese Erinnerungen mit uns nehmen dürfen.

Hans Herzog

Tom, Marco, Nick und Lara Herzog

Martin und Brigitte Herzog

Karin E. Herzog

Margrith und René Ganz-Gasser

Verwandte und Freunde

Die Trauerfeier findet am Freitag, 5. August 2016 um 14.00 Uhr in der reformierten Kirche Stäfa statt. Die Urnenbeisetzung erfolgt im Familien- und Freundeskreis um 13.30 Uhr auf dem Friedhof Stäfa.

Anstelle von Blumen gedenke man Beth Herzog mit einer Spende an die Schweiz. Multiple Sklerose Gesellschaft, Zürich, IBAN CH04 0900 0000 8000 8274 9; Vermerk: Beth Herzog, 8712 Stäfa.

Traueradresse: Hans Herzog, Seestrasse 24c, 8712 Stäfa